
 

VERBALE DEL 15 OTTOBRE 2018 

L'anno 2018, il giorno 15 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Greco prot. 

1499760 del 28/09/2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10:38 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti 

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la 

validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.  

Subito dopo l’appello alle ore 10:31 esce il consigliere Orilia. 

Il Presidente Greco legge una nota pervenuta alla presidenza: 

Nota pervenuta dall’Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture – Ufficio Edilizia 

Scolastica avente per oggetto: Struttura asilo nido via Annibale di Francia. 

Il Vice Presidente Savoca sottolinea che l’acquazzone ha fatto qualcosa di buono: ha rimosso i cumuli di 

spazzatura permettendo ai cittadini di svegliarsi stamattina con le strade pulite. 

Il consigliere Orilia informa che alcuni cittadini hanno dato fuoco alla passerella a mare in via Messina 

Marine. Occorre una vigilanza più incisiva per impedire episodi simili. 

Il Presidente Greco ricorda che la passerella sulla Costa Sud è abbandonata e nessuna barriera ne impedisce 

l’accesso, allo stato attuale si trova sotto sequestro da parte della magistratura, pertanto il consiglio non può 

intervenire. Sarà il Prefetto a decidere se la passerella dovrà essere demolita o ristrutturata. 

Terminate le comunicazioni, il Presidente Greco nomina scrutatori i consiglieri Orilia, Scarlata e Viscuso e il 

consiglio approva. 

Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del verbale del 10 ottobre 2018. Lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 10:57.  

Alle ore 10:58 escono i consiglieri Cardella, Marchese, Orilia, Scarlata, Serio e Viscuso pertanto 

mancando il numero legale si rinviano i lavori all’indomani in seduta di prosecuzione. 

 
 

                      Il Segretario                                                                           Il Presidente       
      Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                                                       Mario Greco 
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